

LOCAL | Aldeas

Presentan a los vecinos el proyecto de mejora de la carretera que une las aldeas de Esparragal y Zagrilla

La intervención está prevista para finales de año y cuenta con una inversión de 900.000 euros

Redacción

Jueves 28 de agosto de 2014 - 19:17



La alcaldesa de Priego de Córdoba, María Luisa Ceballos, y el delegado de Infraestructuras de la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, han mantenido una reunión con los vecinos de las aldeas de Esparragal y Zagrilla, con objeto de dar a conocer el proyecto de mejora de seguridad vial de la C0-8211, que une ambos núcleos de población.

La intervención se incluye en el Plan Extraordinario de Carreteras 2010 de la institución provincial, y el objetivo de esta

reunión ha sido que los vecinos afectados por esta obra, que se iniciará a finales del presente año, conozcan todos los detalles del proyecto y las expropiaciones que se van a realizar para que hagan las gestiones que consideren oportunas.

Como ha explicado Andrés Lorite, el proyecto de mejora de esta vía contará con una inversión de 900.000 euros, y consistirá en la mejora de la seguridad vial, por lo que se dotará al tramo interurbano, con una extensión de 2,7 kilómetros, de ancho suficiente para el cruce con seguridad de dos vehículos pesados.

Según ha detallado Lorite, “para llevar a cabo estas mejoras ha sido necesario añadir medidas ambientales impuestas por la Consejería de Medio Ambiente, por encontrarse en la Sierra de la Subbética que han supuesto un 14,19 por ciento del presupuesto de la obra”.

En tales medidas se contempla la ejecución de un sendero peatonal junto a la carretera, que comunique Zagrilla y Esparragal, con una anchura de 2,80 metros de anchura, con troncos de madera y firme de gravilla sellada con emulsión.